
Pièces 3 Pièces

Superficie 62 m²

Référence 1_6627

Prix 415 000 €

Cogolin
Maison à vendre (83310)
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Exclusivité  :  Mazet  de  caractère,  contemporain  et  confortable,  totalement  rénové

sur  3  niveaux.  Il  se  compose  d'une  terrasse-jardin  au  RDC  et  une  belle  terrasse

ouverte  sur  la  cuisine  à  l'étage.  Sa  grande  salle  de  bains  vous  offre  une  balnéo

jacuzzi, une large douche à l'italienne à effusion et un sauna traditionnel. Le salon

est  lumineux  et  la  cuisine  fonctionnelle.  Sa  grande  chambre  en  mezzanine  est

climatisée.  Son  plus  :  un  garage  et  un  stationnement.  Résidence  privée  avec

piscine et tennis. Bien unique

Exclusivity:  Mazet  of  character,  contemporary  and  comfortable,  completely

renovated  on  3  levels.  It  consists  of  a  garden  terrace  on  the  ground  floor  and  a

beautiful terrace opening onto the kitchen upstairs. Its large bathroom offers you a

spa jacuzzi,  a large Italian-style effusion shower and a traditional  sauna. The living

room  is  bright  and  the  kitchen  functional.  Its  large  mezzanine  bedroom  is

air-conditioned.  Its  plus:  a  garage  and  parking,  in  a  private  residence  with

swimming pool.

AZUR MARINE AGENCE IMMOBILIER

Rue de la Plage - 83310 COGOLIN

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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